
◆６月 ７日（火）留萌市議会平成２８年第２回定例会開会日 
◆６月１３日（月）一般質問（米倉議員、笠原議員、坂本 茂議員、村山議員） 
◆６月１４日（火）一般質問（戸水議員）   ◆６月１５日（水）本会議 

第２回定例会が開会しました！ 
議会かわら版定例会号 

“住んでてよかった これからも住み続けたい” まちづくりを 

    

FMもえる 13日 19:00～ 

FMもえる 13日 20:20頃 

FMもえる 13日 21:40頃 

FMもえる 13日 23:00頃 

  

議会を傍聴してみませんか？ 
 本会議を含めた全ての日程において傍聴が出来ます。途中入退場も可能ですので、
お気軽に市役所・３階議場までお越し下さい。なお、一般質問は当日、市民ロビー
テレビで中継しており、ホームページにも１４日以降音声を掲載しております。 

4月1日付で就任されました 
市立病院新院長をご紹介します。 

1番 米倉 靖夫 議員 

1：水産業の振興策について 

2番 笠原 昌史 議員 

1：市の高齢者福祉について 

3番 坂本 茂 議員 
1：公衆浴場について 
2：第６次留萌市総合計画の 
   策定について 

4番 村山 ゆかり 議員 
1：留萌高校と留萌千望高校の 
     統合 
2：JR留萌線とまちの姿 
3：公衆浴場の役割 

1番 戸水 美保子 議員 
1：地方創生のための施策について 
2：まちなかに人の流れをつくる 
     銭湯の施策について 
3：若者の政策形成過程への参画 
     について 

FMもえる 14日 19:00～ 

 1987年 札幌医科大学医学部を 
卒業後、札幌医科大学や旭川赤
十字病院など多くの病院を経て、
2013年から札幌清田病院副院長
を暦任されました。月1日 

 院長は「温かく受け入れてくれた地域の
皆さんに感謝し、命と健康を守る市立病院
の役割を果たすために、安定的な経営・地
域医療確保に向け、取り組みます」と話さ
れました。また、5月27日に全議員との懇
談会が行われ、村松院長が就任にあたり、
市立病院が抱える問題点や、これからの市
立病院に対する抱負などをお聞きしました。 

村松 博士 病院長 

むらまつ ひろひと 
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